

# 寄せられた意見

No. 30

受付日	H17. 3.20	年齢	39歳	居住 市町村名	名寄市
件名	天塩川の河川整備について				
<p>こんにちは。</p> <p>サンルダム建設についてメールさせていただきます。</p> <p>500億円以上をの資本をかけて造る、不の財産は必要有りません。</p> <p>ダムを造る事によって失われる財産、美しい自然は私達世代だけの物でもない。</p> <p>先代より受け継ぎ次の世代に残していくのが私達の使命だと思います。</p> <p>不の財産を残して困るのは私達、残されて困るのは次の世代の人達です。</p> <p>下川町に訪れるとわかります。世界に誇れる自然環境がまだ残っている事が。</p> <p>私はニュージーランドに最高で8ヶ月。</p> <p>毎年2～3ヶ月出かけていました。</p> <p>9年間通い続けています。</p> <p>自然の豊かさでは北海道の方がはるかに魅力的です。</p> <p>観光で世界中から沢山の観光客が訪れるニュージーランドより、はるかに魅力的なのです。</p> <p>ダムが出来た事によって豊かになった所は、私は知りません。</p> <p>それよりも大切な物を失ってしまう事に、私は絶望を感じます。</p>					